

“報告事項”



「トルコ共和国から見た日本」亀山南女性会主催
 5月31日(日)に、亀山公民館で講師として「ヤツ
 イン・ヤス氏(26歳)」を講師として招き、食生活や
 人と人とのふれあいの違う点を、話され有意義で楽
 しいひと時を過ごされたと思います。
 参加者は154名で学区外からの参加もあり、来年も
 是非、参加したい等の嬉しい言葉を頂き、亀山南の
 知名度アップにつながれば幸いに思っています。



20世紀記念桜周りの整備(6月21日)
ころげ観音道・螺山登山道整備(6・28)
 午前7時に小学校内に、小中学校の先生
 方やPTA・子ども会・地域の方々80余
 名参加で桜周りの雑木等を刈り整備ま
 た、ころげ観音・螺山の山道整備は午前7
 時に瑞眺苑のバス停とリバ'付付'連合会は
 今井田に集合。参加者17名で整備。
 山道には、子竹が伸びて通行が困難な所
 もありましたが整備完了しています。

亀山南美術展



「広報 かめやまみなみ」で5月1日～6月20日の期間
 で写真を応募をいたしました結果、応募者=11名
 出品数=34点でした。
 審査は、例年のように専門知識のある方をお願いして
 「ガチョウが泳いでいる」写真が特選に選ばれました。
 おめでとうございます。
 来年は、皆様の多数の出品をお待ちしています。
 展示場所は、亀山公民館のロビーです。是非、鑑賞に来てみて下さいませ。

| 今後の予定 | | |
|-----------------|-----------------|---------|
| 7月1日～7月31日 | 亀山南美術展 | 亀山公民館 |
| 7月10日(木) | JR可部線利用促進同盟会会議 | 亀山公民館 |
| 7月17日(木) | 可部地域自治会連絡協議会会議 | 亀山公民館 |
| 7月20日(日) | クリーン太田川 | 大毛寺川 |
| 7月21日(月・海の日) | ふれあい祭り(あゆ祭り) | 柳瀬キャンプ場 |
| 7月24日(木) | 亀山南まづくり協議会(4木会) | 亀山公民館 |
| 7月25日(金) 21:00～ | 夏休み夜間パトロール開始 | 亀山南学区内 |



皆様方には日常から子どもや地域の安全のために見守りをされている
 ことに感謝申し上げます。
 今年も暑い夏を迎え、子どもたちが楽しみにしています夏休みがやって
 きます。その楽しみな夏休みに、子どもたちが事件に遭遇したり事件に巻き
 込まれないために、7月25日から土曜日に夜間パトロールを開始すること
 としました。皆様のご理解とご協力を頂き参加をお願いいたします。

夏休み期間中の夜間パトロール実施に付いて (出発時間は、毎回午後9時です。)

パトロール実施日
 7月25日(金)・8月2日(土)・8月9日(土)・8月23日(土)・8月30日(土)、の5回
 実施いたします、**8月16日(土)は盆休みと致します。**

7月26日(土)は、可部神社の夏季大祭の為、前日の25日(金)パトロール出発式を、
 今年も亀山公民館広場で行います、パトロール参加者は夜8時50分集合願います。

次回からの集合場所並びに参加地区
 A 亀山公民館前、虹山県住・虹山一区・三区・四区・五区・西ノ宮・上島。
 B 河戸おかもと商店前、河戸・長井・荒下・希望が丘・瑞眺苑。

パトロールコース
 Aコース **虹山三区・四区・五区は**、公民館→大毛寺公園→両延神社→虹山交差点→中公
 公園・北公園→自主解散、(担当者 防犯副会長 早川 紘・皆川和明)。
 Bコース **虹山一区・県住・上島・西ノ宮は** →公民館→西宮ちびっ子広場→上島→南公
 園→県住駐車場→希望が丘→小中学校→自主解散、(担当者 防犯副会長 川崎
 隆司・逸見恒雄)。
 Cコース **河戸・長井・荒下・希望が丘・瑞眺苑は** →おかもと商店→エブリイ→ダイキ
 →太田川河川敷→荒下バス停→瑞眺苑バス停→希望が丘墓地周辺→自主解散、
 (担当者 防犯副会長 沖中 巧・山口定義)。

下柳瀬・柳瀬・今井田地区は自治会単位で地域内パトロールをお願い致します。
 ※ 今年8月9日(土)虹山交番・地域安全推進員及び青色パトロール車で、柳瀬キャ
 ンプ場・今井田河川敷のパトロールを実施いたします、(集合場所は 柳瀬集会所前 午
 後9時)。

犯罪情報官 速報

**親族を騙る
なりすまし詐欺発生!!**

広島県内において、親族を騙り
 携帯電話の番号が変わった
 風邪を引いて声が変わった
 などという電話がかかってくる、なりすまし詐欺の前
 兆事案が連続で発生しています。

☆☆大事なため☆☆

- 息子などの親族を名乗って、
携帯電話の番号が変わった
風邪を引いて声が変わった
などと言ってきた場合は、詐欺の疑いがあります。
必ず元の電話番号に電話して確認しましょう!
- このような電話がかかってきたら、110番!

犯罪情報官 速報

国勢調査員を名乗る不審電話が発生!

事案の概要
 5月30日、広島市佐伯区のお宅に「国勢の調査
 員のヤマダ」を名乗る者から、年金の支給状況や
 家族構成など個人情報聞きだそうとする不審な
 電話がかかってきました。

被害に遭わないために

- 国勢調査は、5年に一度行われ、次回は平成27年10月に実施
される予定です。
- 現在、広島市安芸区の一部で国勢調査試験調査が実施されてい
ますが、安芸区以外では行われていません。
- 電話による調査は行っていません。
- 犯人は言葉巧みにあなたを騙します。個人情報などは絶対に教
えないようにしましょう。
- 「カード(通帳)を預かります」といわれたら、すぐに110番!